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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend wieviele Velos wurden 
im Zeughaus abgeholt? 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

«Die Basler Polizei sagte, dass sie im Vorfeld der Fasnacht fast 200 Velos abgeschleppt hat. 

Wie ging es dann weiter? 

1. Wieviele Velos wurden von der Basler Polizei im Vorfeld der Fasnacht abgeschleppt? Stimmt 
es, dass es 193 waren, wie in 20 Minuten stand? 

2. Wurden nur Velos abgeschleppt? Oder auch Autos? Mofas? Motorräder? 

3. Wieviele Velos wurden im Zeughaus abgeholt? 

4. Was passiert mit den nicht abgeholten Velos? 

5. Können die nicht abgeholten Velos durch den Kanton verkauft werden, damit etwas Bargeld 
in die Kasse kommt? 

Eric Weber» 

 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Im Rahmen der diesjährigen Fasnacht mussten von der Kantonspolizei gesamthaft 216 Zweirä-
der entfernt werden. Herrenlose Fahrräder, Mofas und Motorräder bis 125 cm3 werden am Zent-
ralen Sicherstellungsort im Zeughaus, Basel, aufbewahrt, wo sie von der rechtmässigen Eigen-
tümerschaft/Besitzerschaft gegen Bezahlung der Sicherungsgebühr abgeholt werden können. 
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